

Aparatur Sipil Negara Simalungun Laksanakan Upacara Hari Kesadaran Nasional, ASN Diminta Tingkatkan Prestasi

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 17, 2024 - 21:34



SIMALUNGUN-Aparatur Sipil Negara (ASN) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Kabupaten (Pemkab) Simalungun melaksanakan upacara Hari Kesadaran Nasional di halaman Kantor Bupati Simalungun, Pamatang Raya, Rabu (17/1/2024).

Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM bertindak sebagai pembina upacara dan pimpinan upacara Sekretaris Dewan Marolop Silalahi dan perwira upacara Kepala Dinas Koperasi dan UKM Marulitua Tambunan.

Upacara hari kesadaran nasional tersebut ditandai dengan pengibaran Bendera Merah Putih oleh Anggota BPBD diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya. Selanjutnya nya hening cipta dan pembacaan Teks Pancasila oleh pembina

Upacara.

Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM mengharapkan, melalui upacara Hari Kesadaran Nasional ini, Aparatur Sipil Negara (ASN) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Simalungun meningkatkan prestasi

"Namun kita bukan lembaga yang sempurna, masih banyak kekurangan kita, olah karena itu, mari kita jadikan pengalaman Tahun 2023 yang lalu menjadi introspeksi bagi kita dan yang sudah baik mari kita lanjutkan yang lebih baik lagi

"Mari kita perbaiki segala kekurangan kita di Tahun yang lalu, yang di mulai dari diri kita sendiri, terutama terkait dengan disiplin dalam melaksanakan tugas kita,"sambung Wakil Bupati mengajak para ASN di lingkungan Pemkab Simalungun.

Wakil Bupati juga mengajak kepada para ASN untuk me-repiew diri pribadi, membangun jiwa korsa, meningkatkan persatuan dan kesatuan, serta meningkatkan kinerja, sehingga kekurangan di Tahun lalu dapat kita perbaiki.

Kepada para pimpinan perangkat daerah, Wakil Bupati berharap agar menjadi contoh kepada bawahannya. "Bak kata orang bijak 'Ing Ngarso Sung Tulodo, Ing Madyo Mbangun Karso, Tut Wuri Handayani,"kata Wakil Bupati.

Dalam rangka pesta demokrasi (Pemilu) di Tahun 2024, Wakil Bupati menghimbau kepad seluruh ASN agar menjadi perekat persatuan dan kesatuan di tengah-tengah masyarakat.

"Mari kita songsong pesta demokrasi dengan mengedepankan kebersamaan, dan menjaga netralitas sebagai ASN,"pinta Wakil Bupati sembari mengajak untuk bersama-sama menyukseskan Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Simalungun.

"Mari kita tingkatkan kualitas pengabdian kita kepada bangsa dan negara Republik Indonesia, dan mari kita bangun dan tingkatkan Marwah serta martabat Kabupaten Simalungun, Tanah Habonaron Do Bona yang sama-sama kita cintai ini,"pungkas Wakil Bupati menutup.